



Fin de l'échange en Espagne

publié le 20/04/2017

Jeudi 13 avril :

Les élèves sont allés faire un tour de barque au Parc naturel de la Albufera ; il s'agit d'une lagune de 20 km², réserve naturelle abritant une grande variété d'espèces aquatiques, végétales et animales, ainsi qu'une multitude d'oiseaux. On y cultive également le riz spécifiquement utilisé pour la paella et vendu dans toute l'Espagne.

Les élèves se sont rendus ensuite à la plage pour achever cette dernière journée en Espagne.

Les adieux entre correspondants et familles d'accueil ont été difficiles vendredi matin ; nos élèves attendent maintenant la venue de leurs correspondants espagnols à Roumazières, du 31 mai au 8 juin 2017.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.